

Honduras acusa Rusia y Cuba por agresión FMLN

Tegucigalpa, julio 11 (AP). El jefe de las Fuerzas Armadas, general Gustavo Alvarez Martínez, acusó hoy a la Unión Soviética y Cuba de agredir "criminally" a Honduras a través del Frente Farabundo Martí de El Salvador, tras responsabilizar a esa organización izquierdista guerrillera de más de 40 atentados ocurridos aquí en los últimos dos años.

Señaló que "estamos ante una guerra, pero no una guerra de una frontera física, sino una guerra que amenaza nuestra democracia, nuestra fe cristiana, nuestra libertad, nuestra convivencia armónica y, fundamentalmente, el futuro de nuestras generaciones".

En un mensaje transmitido en cadena de radio y televisión Alvarez Martínez dijo que "el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) ha tenido una larga intervención en nuestro país con acciones criminales que van desde el secuestro de distinguidos ciudadanos

hasta asesinatos, asaltos a instituciones bancarias, sabotajes y la voladura de plantas eléctricas".

Añadió que "el FMLN es el verdadero agresor de nuestra nacionalidad. También es el verdadero agresor de su pueblo el salvadoreño... ha formado en Honduras alianzas subversivas con comunistas criollos, que ahora le permiten realizar operaciones terroristas en nuestro territorio, desde manifestaciones callejeras hasta asesi-

Pasa a la página 33

Exiliados dispuestos a derrocar el sandinismo

Guatemala, julio 11 (Latin-Reuters). Un nuevo grupo de exiliados nicaragüenses ha anunciado su propósito de derrocar al gobierno izquierdista de Nicaragua, según un comunicado enviado a Guatemala desde Miami.

El comunicado dijo que el grupo, autodenominado Fuerza Democrática Nicaragüense, operará dos ramas —una política y otra militar.

El principal objetivo del grupo es "liberar a Nicaragua del régimen comunista que ha acrecentado el sufrimiento de nuestro pueblo", informó.

Diplomáticos en América Central dijeron que por lo menos tres grupos nicaragüenses de derecha han lanzado incursiones contra el gobierno controlado por el Movimiento Sandinista de Liberación Nacional, que llegó hace tres años al poder.

El comunicado del

nuevo grupo fue firmado por nicaragüenses identificados como Edgar Chamorro, Enrique Pereyra, Octavio Sacasa, Roger Solórzano y Aaron Tucker.

Los combatientes de los grupos paramilitares provienen fundamentalmente de las filas de simpatizantes del extinto dictador derechista Anastasio Somoza, quien fue derrocado por los sandinistas en julio de 1979.

El gobierno de Managua ha señalado reiteradamente que el territorio nicaragüense ha sido objeto de incursiones lanzadas por bandas derechistas desde Honduras, vecino septentrional de Nicaragua.

También ha dicho que grupos antisandinistas operan, aunque con menos frecuencia, desde Costa Rica, su vecino meridional.

Pasa a la página 9

Papa pide fin al sitio de Beirut por los israelíes

Ciudad del Vaticano, julio 11 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II lanzó hoy un nuevo llamado a que se ponga fin al sitio de Beirut mientras las bombas israelíes caían sobre los suburbios del sur de la capital libanesa.

"Renovamos nuestras plegarias por nuestros hermanos en la capital libanesa de Beirut (donde la población está sufriendo bajo los bombardeos)", dijo el Pontífice a las multitudes que se congregaron en la Plaza de San Pedro para asistir a sus Angelus semanales.

"La prolongación del sitio incrementa la amenaza

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESTROZO EN CASAS. Nueva Orleans, Luisiana, julio 11 (AP). Un muñeco aparece en primer plano, entre los destrozos que produjo el avión de pasajeros, que se estrelló el viernes, poco después de despegar durante una tormenta.

Descartan rayo como la causa catástrofe aérea

Kenner, Estados Unidos, julio 11 (Latin-Reuters). Las autoridades aeronáuticas han descartado la posibilidad de que un rayo haya sido el origen de la catástrofe aérea del viernes que tuvo por protagonista un avión 727 de la compañía Pan American World Airways que se estrelló en este arbolado suburbio de Nueva Orleans con un saldo de 152 muertos.

El sistema de registro de datos y el grabador de comunicaciones orales de la cabina de vuelo fueron re-

cuperadas ayer y trasladadas a Washington a fin de someterlas al análisis de los expertos.

Patricia Goldman, vicepresidente del Consejo Nacional de Seguridad en el Transporte, organismo que tiene a su cargo la investigación, dijo que entre los primeros 25 testigos que prestarán declaración existe consenso de que "no hubo un rayo que golpeará el avión".

La funcionaria dijo durante una conferencia de prensa que los detalles ob-

Pasa a la página 28

Estrechan los vínculos de Nicaragua y Francia

Managua, julio 11 (AP). El miembro de la Junta de Gobierno, comandante Daniel Ortega, viajó hoy a Francia invitado por el presidente Francisco Mitterrand en momentos en que Nicaragua enfrenta serios problemas económicos y ataques armados de fuerzas opositoras al gobierno.

Antes de partir, Ortega dijo que su visita tiene por objeto estrechar los lazos políticos y económicos entre los dos países.

El funcionarios viaja acompañado por el presidente de la Corte Suprema

de Justicia, Roberto Argüello Hurtado, y varios ministros y viceministros.

Una fuente del Ministerio de Relaciones Exteriores dijo que el canciller Miguel D'Escoto se unirá a la delegación en París. Se encuentra actualmente en Siria como parte de su gira levantina para demostrar la solidaridad de Nicaragua con la Organización para la Liberación de Palestina en su lucha contra Israel.

Ortega dijo que el lunes será recibido por Mi-

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAE EN TECHO. Nueva Orleans, Luisiana, julio 11 (AP). Una pieza retorcida, del avión 727 de Pan Am, cayó en el techo de una casa ubicada a más de 220 metros del lugar en que la aeronave se estrelló. Partes del avión quedaron dispersas en una zona de 8 manzanas.

Intensos combates de Israel y OLP

Beirut, julio 11 (Latin-Reuters). Intensos duelos de artillería y cohetes entre fuerzas israelíes y guerrilleros palestinos sacudía hoy a Beirut mientras los esfuerzos para poner fin a la guerra parecían bloqueados por nuevos problemas.

Los corresponsales de Reuters vieron cómo bombas y cohetes cruzaban una y otra vez hacia el Oeste de Beirut donde los guerrilleros están sitiados junto con aproximadamente medio millón de civiles libaneses y palestinos.

Los palestinos respondieron con salvas

de cohetes disparadas desde armas de cañón múltiple montada sobre camiones.

El corresponsal de Reuters Alan Philips informó desde detrás de las líneas israelíes que los cohetes alcanzaron un campamento militar israelí cerca de la localidad de Baabda en las montañas adyacentes a la ciudad.

Vio varios camiones israelíes quemados y una espesa columna de humo negro que se elevaba desde el campamento. Fuentes militares israelíes dijeron que varios soldados resultaron heridos.

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESTOS DE AVION. Kenner, Luisiana, julio 11 (AP). Un integrante del equipo de rescate, examina ayer, los restos del Boeing 727, de la aerolínea Pan Am, que se estrelló

en un suburbio de Nueva Orleans causando la muerte de por lo menos 152 personas, y provocó el incendio de 8 casas.

Crece problema de crisis en Líbano

Jerusalén, julio 11 (Latin-Reuters). Altos funcionarios israelíes pintaron hoy un sombrío panorama de las conversaciones tendientes a lograr la retirada de los guerrilleros palestinos de Beirut y dijeron que Siria creó nuevos problemas.

Al ingresar a la crisis libanesa en su sexta semana, los funcionarios israelíes que dieron información a la prensa tras una reunión del Gabinete se apartaron de su acostumbrada línea optimista sobre las lentas negociaciones.

Dijeron que no se registró "ningún avance serio y que la Organización de Li-

beración Palestina (OLP) "continúa haciendo tiempo".

El enviado especial estadounidense Philip Habib, que se encuentra en el centro de las negociaciones, "no está aportando ningún resultado", afirmó uno de los funcionarios.

Durante la semana pasada los funcionarios israelíes expresaron a menudo su optimismo de que Habib lograría eventualmente hallar una solución para una retirada pacífica de la OLP de Beirut.

No obstante, hoy se refirieron a los

Pasa a la página 28